

Meuse TGV s'urbanise

by Le Moniteur - vendredi, juin 20, 2014

<http://correspondances.fr/meuse-tgv-surbanise/>

Le conseil général de la Meuse investira 10 à 12 millions d'euros dans la construction de deux bâtiments de 5 000 m2 chacun pour accueillir le centre de recherche-développement, puis un site de production du groupe Arelis, spécialisé dans l'électronique haute fréquence.

Le projet doit générer 200 emplois au cours des cinq prochaines années et contribuer à l'urbanisation de la commune de Trois Domaines, qui jouxte la gare.